

Warsteiner Anzeiger 18.10.24



Wieder Luft statt Laser: Kompanieschießen der Allagener Schützen

Zweimal führten die St. Sebastianus-Schützen Allagen ihr traditionsreiches Kompanie-Pokalschießen mit der elektronischen Laseranlage der Sportschützen Hirschberg durch. In ihrer letzten Generalversammlung be-

schlossen sie aber, die Veranstaltung wieder auf der Schießanlage der Allagener Sportschützen in der Möhnehalle auszutragen. Und so hieß es wieder ran ans Luftgewehr statt ans Lasergewehr. Alle Schützenbrüder

waren eingeladen, für ihre Kompanie möglichst viele Ringe zu sammeln. Am Wochenende fand das Schießen nach derzeit geltender Schießordnung statt. Jedem Teilnehmer standen drei Durchgänge mit je zehn Schuss zur Verfü-

gung, die in die Wertung eingingen. Die jeweiligen ersten drei Platzierten der drei Wertungsgruppen qualifizierten sich für das Endstechen im Januar 2025, wo es dann um den Wanderpokal der Bruderschaft geht. FRANKE